

**Freitag, 27.09.2019**

## **Zum 150-jährigen Bestehen wurde der Eiserne Steg in Frankfurt am Main am 27.09.2019 illuminiert**

von [greatif](#)

Anlässlich seines 150-jährigen Bestehens wurde der Eiserne Steg in Frankfurt am Main am 27. September 2019 illuminiert.

Im 19. Jahrhundert entstand die Idee einer weiteren Mainbrücke, da die 1222 erstmals urkundlich erwähnte Alte Brücke vom Fußgänger-, Fuhr- und überregionalen Handelsverkehr vollkommen überlastet war. Daher sollte eine reine Fußgängerbrücke den Weg vom Römer nach Sachsenhausen erleichtern. Der Eiserne Steg geht dabei auf bürgerschaftliches Engagement zurück. Am 30. Juni 1867 gründete sich die „Actiengesellschaft zur Errichtung der Eisernen Brücke am Fahrtor“ mit dem Ziel des Baus einer aus privaten Mitteln finanzierten Fußgängerbrücke über den Main. Die Baumaßnahmen begannen 1868 und ein gutes Jahr später eröffnete Oberbürgermeister Mumm den Eisernen Steg.

Bereits die Maler Ernst Ludwig Kirchner und Max Beckmann hielten den Eisernen Steg mehrfach in ihren expressionistischen Stadtansichten fest. Heute ist der Eiserne Steg ist einer der beliebtesten Fotospots in Frankfurt mit einem tollen Blick auf die Frankfurter Skyline.

....  
..

[150 Jahre Eiserner Steg](#)  
150 Jahre Eiserner Steg

**Diesen Artikel teilen**

..

## 0 Kommentare

---

Kommentar schreiben

**\* Pflichtangaben**

Kommentar: \*

Vorname: \*

Nachname: \*

E-Mail-Adresse: \*

Webseite

Ich habe die [Datenschutzerklärung](#) zur Kenntnis genommen. Ich stimme zu, dass meine Angaben und Daten elektronisch erhoben und gespeichert werden.